



PRESSEMITTEILUNG

5G-Technik ermöglicht neues Besuchererlebnis in der Verbotenen Stadt

Frankfurt am Main, 24. Juli 2019 - Die schnelle 5G Technologie erhält Einzug in das Palastmuseum in Peking. Zu diesem Zweck wurde in der letzten Woche eine Kooperation zwischen dem Telekommunikationsunternehmen Huawei und dem Museum geschlossen. Die neue Technik bietet den Besuchern mehr Service und neue Möglichkeiten, den historischen Kaiserpalast zu erkunden.

Vorgesehen ist unter anderem, dass Gäste sich per Handy über die Ausstellungen des Museums und die Auslastung bestimmter Standorte informieren können.

Dies sollte besonders die wachsende Anzahl junger technisch-versierter Besucher freuen: Mehr als 80.000 Besucher pro Tag wurden in der regulären Nebensaison von Januar bis März verzeichnet – davon waren mehr als die Hälfte unter 30 Jahre alt. Durch die neue 5G Technik soll diese Zielgruppe besser einbezogen werden.

Informationen für die Presse:

Mehr Informationen zu China unter <https://www.china-tourism.de/>

Passendes Bildmaterial gibt es unter folgendem Link: <https://bit.ly/2XO3ixc>

Copyright bitte wie im Bildnamen angeben.

Bildunterschrift	Foto-Bezeichnung	Bild
Der berühmte Eingang der Verbotenen Stadt direkt im Herzen von Peking	Beijing Die Verbotene Stadt 02 - Copyright FVA China	
Das Palastmuseum in Peking – auch die Verbotene Stadt genannt	Beijing Die Verbotene Stadt 12 - Copyright FVA China	
Besucher des berühmten Palastmuseums in Peking dürfen sich bald auf den Einsatz der innovativen 5G Technik freuen	Beijing Die Verbotene Stadt 13 - Copyright FVA China	

Pressekontakt:

one billion voices
Christine Koriath
Gutleutstraße 16a
60329 Frankfurt am Main
Tel: 069 – 256 28 88 25
Fax: 069 – 256 28 88 88
E-Mail: c.koriath@onebillionvoices.de

Fremdenverkehrsamt der VR China:

Fremdenverkehrsamt der VR China
Ilkenhansstraße 6
60433 Frankfurt am Main
Tel: 069 - 52 01 35
Fax: 069 - 52 84 90
E-Mail: info@china-tourism.de
Internet: www.china-tourism.de